
 

 

  

 私は２回の委員会では意見を他の５、６年生に
発表することができませんでした。でも、少人数で
話し合うときはしっかりと話すことができまし
た。児童会始まりの会では、１～４年生に発表する
ことができました。でも、もう少し置きな声を出せ
たと思います。委員会のときには、この反省を生か
して給食委員の人に話せるようになりたいし、始
まりの会などように人前で発表するときは大きな
声を出したいです。全校放送ではうまくいったと
思うので、次も今みたいに頑張りたいです。 

 

 私は委員会をに参加してみたら少しだけですが

手を挙げられるようになったし、児童会始まりの

会では少し声が小さかったかもしれないけれど、

きちんとせりふを間違えずに言えてよかったで

す。これからスポーツ委員としてやっていきたい

ことは、モーニングマラソンのときにみんながマ

スクを付けているか見たり大きな石をみんなが転

ばないように拾ったりすることです。また、運動タ

イムや休み時間の見回りでも自分の役割をしっか

りと果たしたいです。       

 僕は保健委員として自分の担当場所の石鹸の補

充をすることができました。でも、図工室ができて

いなかったのでこれからは気を付けてやりたいで

す。また、児童会始まりの会を終えてとても緊張し

ました。こんなことがたくさんあると思うので、し

っかりと気合を入れてがんばりたいと思います。

これからがんばりたいことは、もっと委員会の 

話合いに参加することです。意見を言っていきた

いです。              

 私は児童会始まりの会を終えて、私も図書委員

会の委員の一人として自覚をもって委員会活動の

仕事をがんばりたいと思いました。これから毎週

水曜日にある貸し出しの仕事と、先生方におすす

めの本を聞く仕事などを特にがんばりたいと思っ

ています。委員会の話合いでは、しっかり意見をも

って話合いに参加して「さすが５年生」と思われる

ようにしたいです。        

 私は児童会始まりの会では、あまり大きな声で

言えなかったと思います。だからこれからはそう

いう発表をするときには大きな声ではっきり相手

に聞こえるように言いたいです。 

 また私は、委員会はすごく大変だと思いました。

それは放送や花の水やり、掃除用具の点検などで

クラブとは全然違ってすごく大変なのだなと思い

ました。これからは何か考えるときもいっぱい発

表してアイディアもどんどん出していきたいで

す。               

 僕は２回の委員会や児童会始まりの会を終え

て、やっぱり６年生はすごいと思いました。委員会

のとき、６年生の人がとても真剣に考えたり、話を

まとめたりしていたし、始まりの会で僕は緊張し

ていたけれど、６年生は緊張せずにすらすらとせ

りふを言っていたからです。だから、そんな６年生

を見習って、これからは６年生のように委員会を

がんばります。          

朝からあいさつ運動です！ 給食の片付けがんばっています！ 

石鹸は欠かさないよう補充！ 
委員会では意見も発表しています！ 

国語 
・新出漢字で例文
をつくる。 
・漢字の組み立て
を考える。 

算数 

・小数点のある数

字を１０倍や１／

１０等で表す。 

社会 
・世界の大陸、海
洋、国の位置と名
前を白地図を使っ
てまとめる。 
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学級スローガ

ン 

 ４月最初に学級スローガンを考えました。一人一人ががんばりたいことの中に「ルールを

守る高学年」「誰にでも優しい高学年」「家でお手伝いをする高学年」等という思いがありまし

た。その中でも「高学年として下級生に優しくしたい、頼られる存在になりたい」という気持

ちが強くありました。そこで、下級生にも６年生や先生にも頼りにされる５年生になろうと

話し合って決めました。でも、「頼られる５年生」ではなく「頼られるためにはそういった行

動をしなくてはならない」のだから「頼られる行動をする５年生」という意見があり、周りの

子も満場一致でこのスローガンになりました。どんなことをするときも、このスローガンに

立ち戻ったり、後押しをしてくれたりする言葉であってほしいと思います。 

 算数では体積について学習しています。子供たちは表面積と体積の違いを理解するのが難しかっ

たようですが、１ｃｍ３が何個分かを数えることで体積が分かることに気付きました。その１ｃｍ３

が１００万個入るのが１ｍ３であることを知り、１ｍ３がどれくらいなのか調べてみることにしまし

た。みんなで協力して実際につくってみましたが、人が４人以上入るほどの大きさであることが分

かり、とても驚いているようでした。 


